

Israel descarga lluvia de bombas sobre Beirut

Beirut, agosto 12 (Latin-Reuter). Aviones israelíes descargaban hoy una lluvia de bombas sobre la semi-destruida Beirut occidental, mientras el enviado especial de los Estados Unidos, Philip Habib, trataba de concluir un acuerdo para evacuar de Líbano a los guerrilleros palestinos.

Los caza-bombarderos israelíes comenzaron sus ataques —los más intensos en los últimos 11 días— a las 6 de la mañana (04:00 GMT), y más de ocho horas después, se seguían oyendo en toda la ciudad, el rugido de los motores de sus aviones y el estrépito de sus bombas.

Habib, que volvió ayer de un rápido viaje a Israel, se reunió con la conducción libanesa en Baabda, en los suburbios del sudeste de Beirut, para discutir las objeciones

israelíes a varios detalles del plan de evacuación.

El primer ministro libanés Shafiq Al Wazzan dijo posteriormente, que en la reunión se trataron principalmente los ataques aéreos y que él había amenazado con retirarse de las conversaciones, si Washington no lograba persuadir a Israel de que suspendiera los bombardeos.

Un avance positivo lo constituyó el anuncio de Irak hoy, de que se hará cargo de tantos guerrilleros provenientes de Líbano como su gobierno y la Organización para la Liberación Palestina (OLP) convengan.

Pasa a la página 23

Impiden a la Cruz Roja llevar auxilio a Beirut

Beirut, agosto 12 (UPI). El Comité Internacional de la Cruz Roja, luchando desesperadamente por llevar medicinas y comidas a los residentes del sector occidental de Beirut, está involucrado en una lucha con la burocracia israelí, informó un miembro de la organización.

Los militares israelíes detuvieron un camión de la Cruz Roja que transportaba camas a un improvisado hospital en el hotel de Beirut occidental, dijo ayer el director de información de la organización Jean-Jacques Kurz.

Los israelíes, agregó, también bloquean constantemente las entregas de la

Cruz Roja sean de camas o leche para bebés, sin aparente razón.

"Sucede todo esto, aunque el gobierno israelí nos aseguró otorgaría permiso para llevar comida y medicinas al occidente de Beirut", dijo Kurz.

Un funcionario israelí dijo que "puede haber problemas, pero a menos que se nos informe no podemos hacer nada por ellos. En la última semana no hemos tenido noticias".

Pasa a la página 63

Bomba cerca de embajada israelí en Guatemala

Guatemala, agosto 12 (Latin-Reuter). Una bomba estalló anoche cerca de la embajada israelí en esta capital y otro artefacto frente a una sinagoga fue desactivado, informó la policía.

Un portavoz policial dijo que no hubo heridos.

Añadió que una organización guerrillera izquierdista fue responsable por el ataque contra la embajada, pero no dio más detalles.

En enero, personas no identificadas arrojaron desde un vehículo que se desplazaba a toda velocidad una bomba contra la embajada israelí causando daños menos a edificios vecinos.

Los guerrilleros izquierdistas han acusado en el pasado a Israel de apoyar al gobierno militar guatemalteco en su lucha contra el comunismo.

Cuba interfiere la "Radio Martí"

Des Moines, Iowa, agosto 12 (UPI). Cuba podría estar haciendo pruebas con un transmisor de alto poder con el fin de bloquear la señal de "Radio Martí", una estación estadounidense que enviará su señal a la isla del Caribe, según un ejecutivo de una estación de radio estadounidense.

Abe Barron gerente general de "Radio Des Moines", dijo ayer que los cubanos estaban preparando un transmisor de alta potencia de 500 mil vatios para bloquear la señal de la radiodifusora estadounidense a Cuba.

El plan sobre el establecimiento de "Radio Martí" irá hoy al Senado en donde probablemente el representante de

Pasa a la página 59



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATAN NINO. París, agosto 12 (AP). Un niño sobre los hombros de un bombero, es rescatado ayer, desde un octavo piso de un edificio, después del estallido de una bomba que produjo fuego en la embajada de Irak en París. El niño se mantuvo firmemente sujeto durante el descenso.

Begin ordena suspender el bombardeo a Beirut

Jerusalén, agosto 12 (AP). El primer ministro Menachem Begin anunció hoy fuego de una agitada sesión de gabinete que había ordenado la cesación de las incursiones aéreas contra Beirut.

La decisión fue tomada luego de energías protestas norteamericanas de que el bombardeo estaba poniendo en peligro las gestiones norteamericanas para retirar pacíficamente a los guerrilleros palestinos de Beirut.

La oficina de Begin anunció que el presidente norteamericano Ronald Reagan telefonó a Begin para pedirle una cesación de fuego, y Begin le informó que dos horas y media antes el gabinete había decidido detener la actividad aérea.

El comando militar dijo que sus tropas dejaron de disparar a las 17:00 (15:00 GMT).

Pasa a la página 59

Fallece veterano actor de cine Henry Fonda

Los Angeles, agosto 12 (AP). Henry Fonda, veterano actor del cine y el teatro, falleció hoy de una prolongada enfermedad cardíaca, dijo Larry Baum, vocero del Hospital Centro Médico Sinai. Tenía 77 años de edad.

El laureado actor, que protagonizó clásicas películas entre las que figuran "Grapes of Wrath" (Viñas de ira), "Mister Roberts" y "Young Mr. Lincoln" (El joven Lincoln),

murió a las 08:35. La esposa de Fonda, Shirlee, se hallaba a su lado cuando falleció. Sus hijos, los actores Jane y Peter, llegaron poco después de producido el deceso, dijo Baum.

Fonda actuó en teatro, cine y televisión. Se mantuvo activo en su carrera artística hasta 1981 a pesar de la colocación de un marcapasos en 1974. Fue opeado del corazón en mayo

Pasa a la página 31

Brasil niega acuerdo de reabastecer a ingleses

Brasilia, agosto 12 (AP). El Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil desmintió hoy versiones de prensa publicadas en Londres referidas a la existencia de un acuerdo entre Brasil y Gran Bretaña, que posibilitaría que aviones británicos en ruta hacia las islas Malvinas (Falkland) se reabastecieran de combustible en territorio brasileño.

La información publicada por el diario "London Times" afirma que Brasil y Gran Bretaña suscribieron un acuerdo que permitiría a aviones Hércules británicos utilizar bases

aéreas brasileñas para su reabastecimiento.

Una alta fuente del Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil calificó la información de "no verídica" y dijo no tener conocimiento de que Brasil hubiera concretado ese acuerdo.

Por su parte, un vocero de la embajada británica en Brasilia también desmintió la información, y agregó que "las historias referentes a que nosotros hayamos mantenido durante semanas negociaciones con Brasil acerca de esto son completamente falsas".

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN LIBERTAD. Juan Díaz, Puerto Rico, agosto 12 (AP). Gaetjens Pavilus (izquierda) y Georgette Vieux, son 2 de los 20 refugiados haitianos que serán liberados hoy, por orden de un juez federal. La liberación coincide con el primer aniversario del establecimiento del centro de detención de haitianos.

Suspenden debate de reducir armas

Ginebra, agosto 12 (AP). Las conversaciones sobre reducción de armas estratégicas entre Estados Unidos y la Unión Soviética, denominadas "Start", entraron hoy en un receso de ocho semanas, para permitir a los negociadores consultar con sus gobiernos, anunció la misión norteamericana.

En un intento evidente de evitar posibles conjeturas sobre problemas, el escueto comunicado de prensa observó que el receso había sido "planeado previamente".

El anuncio se produjo luego de una sesión

de una hora y 55 minutos entre las dos delegaciones, encabezadas por Edward L. Rowley, de Estados Unidos y Viktor P. Karpov de la Unión Soviética, que se han reunido 14 veces desde el comienzo de las negociaciones el 30 de junio.

Por acuerdo mutuo, las negociaciones que tienen por objeto reducir el número de proyectiles nucleares intercontinentales de ambas partes, han estado rodeadas del mayor secreto y no han logrado progresos.

Se estima que los debates están en etapa

Pasa a la página 63



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECOGEN AGUA. Beirut, agosto 12 (AP). Dos niñas libanesas cargan agua hacia su refugio, cerca de la "línea verde" de Beirut, debido a que por falta de electricidad no es

posible suministrar el líquido al sector occidental de la capital libanesa. Llevan el agua durante una pausa entre el intenso bombardeo de hoy.